八戸市立図南小学校 令和3年度 No. 2 **6月号** 令和3年5月28日発行

# **超過過過**

ホームページは http://www.hachinohe.ed.jp/tonan\_e/ ブログ https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonane/

## 感動いっぱい、運動会! \*\*

校長 鈴木規夫

5月23日(日)天候が心配されましたが、無事運動会が行われました。 今年度子どもたちがに選んだテーマは、6年生からの意見が採用されて、

「希望だ 気合いだ 感動だ エイエイオー!」

となりました。このテーマには、「一生懸命頑張る気持ち・仲間を信じる気持ち・心を一つに頑張る気持ち」などがこめられているとのことでした。コロナ禍の中での運動会を子ども達なりによく考えていると感心しました。さすが、図南小学校の子ども達です。そして、私からも、自分自身が感動し、見ている皆さんにも感動してもらうために、「一人一人が全力を尽くし、みんなで力を合わせる運動会」になるよう話しました。

当日の校庭は、入場門付近のコンディションが悪かったのですが、開・閉会式の入場行進を短くしたこと、5・6年生の | 50 m走を | 20 m走に短くしたことを除いて、その他の種目は予定どおりに実施することができました。子ども達は、運動会テーマのとおり、最初から最後まで、一生懸命頑張る姿や協力する姿をたくさん見せてくれました。子ども達の頑張りが結果からも分かりました。令和3年度の運動会は「 | 86対 | 85」、僅か | 点差の大接戦で紅組の優勝で幕を閉じました。

子どもたち一人一人が感動し、運動会を見ていた皆さんも感動できた運動 会になったと思います。子ども達の頑張りに大きな拍手を送ります。

この運動会を通して、学校目標である「ともに成長する」が一つ達成できたと思います。今年の運動会のふり返り活動を通して、自分の成長やみんなの成長に気がつけたようです。これからも更なる子ども達の成長に向けて、教育活動を進めて参りたいと思います。ご家庭でも子ども達の頑張りや成長について褒めていただければと思います。

最後になりましたが保護者・OBの皆さまには、5月9日(日)運動会に向けての学校環境整備や入場門の設置を行っていただきました。 運動会当日は、お父さん方やOBの方を中心に、テントの設営や 万国旗の準備、運動会終了後には、会場の後始末にご尽力いただきました。毎年のことではありますが、皆さまのご協力があるからこそ運動会が実施できていると思います。重ねてお礼申し上げます。 〈6月の生活・保健目標〉 ○雨の日の過ごし方を工夫しよう ○歯を大切にしよう







### 希望だ気合いだ感動だ正イエイオー』







- 1日(火) 読書週間 委員会活動 脊柱側わん症検診(5年) 教育相談月間
- 2日(水)全校朝会
- 7日(月)手づくり弁当の日
- 8日 (火) クラブ活動組織会
- 9日(水)音楽朝会
- 10日(木)銀行引落日 お話タイム
- 11日(金)クリーン大作戦 心電図検査(1年)
- 14日(月)眼科検診
- 15日(火)委員会活動
- 16日(水)全校朝会

スクールカウンセラー来校

- 22日 (火) クラブ活動
- 23日(水)防犯教室
- 25日(金)参観日
- 29日(火)委員会活動

28日に予定していた芸術鑑賞教室は中 止になりました。

◇下校時刻の変更

25日(金)全校14時50分頃

#### 愛好会頑張ってます。

#### ◎野球愛好会

第41回学童軟式野球大会八戸市予選会(5月2日)

2回戦10-0西園 3回戦10-0鮫 準決勝10-2江南 決勝5-3白山台 ◎サッカー愛好会

第53回青森県U-12サッカー大会八戸地区予選(5月5日)

0-0多賀 0-5上長 予選リーグ3位

更衣室やプールにおける新型コロナウイルス感染リスクを回避するため、今年度もプ ールでの水泳学習は行いません。夏休み中のプール開放もありません。

6月は教育相談月間です。年に2回計画しているもので、学級担任がすべての児童と お話して学習や生活の悩みごとの解決につなげていきます。放課後相談する際は、普段 の下校時刻より遅くなることがありますので、あらかじめ、児童手帳「おおとり」を通 じてお知らせいたします。